
Chères toutes et tous, 

Investi depuis 15 ans dans l’accompagnement de start-ups, les intégrant aux 

projets de plusieurs groupes dirigés (Carrefour, Fnac, Bluegreen et enfin 

Compagnie Fiduciaire), j’ai constaté que cette richesse de l’amalgame start-

ups / grandes entreprises & ETI était trop souvent sous-exploitée. 

L’innovation, l’agilité, la disruption que proposent nos Start-ups sont les 

qualités qui manquent aux grandes entreprises & ETI. Et ces dernières de 

faillir, souvent, dans l’exécution (ex: ACCOR : son président en a fait lui-

même le constat) 

Le réseau, la taille, les moyens et l’expérience que possèdent les grandes 

entreprises & ETI sont toutes les forces qui manquent aux start-ups. Et ces 

dernières de ne pas survivre, plus de 3 ans, pour majorité d’entre elles.  

Ce n’est pas un manque financier, mais un manque d’expérience 

d’utilisation des ressources, de structuration et d’exécution, ainsi qu’une 

communication maitrisée auprès des collaborateurs et actionnaires 

(interne) et des marchés (externe). 

Des détails au regard de l’approche disruptive innovante des marchés 

qu’apportent les start-ups. 

Cependant, Des détails essentiels pour continuer à se développer, croitre, 

et être soutenu. 

Voilà en 1493 caractères (espaces compris)      , l’une des contributions 

concrètes que je propose de mettre au service du conseil d’administration 

de La French Tech Bordeaux, parmi d’autres axes de travail, par cette 

candidature. 

Pour que perdure, en plus grand nombre, nos Start-ups, Demain 


